

Neue Impulse für den Bogensport in Schwaben



Foto: Ralph Heiß

Erfolgreiche Vereinsübungsleiter-Ausbildung in Wemding

Ein vielversprechender Start ins neue Jahr: In der Wallfahrtsstadt Wemding fanden sich 20 engagierte Bogensportlerinnen und -sportler zusammen, um an der Vereinsübungsleiter-Ausbildung teilzunehmen. Das Schützenhaus der VSG 1849 Wemding e.V. bot dabei den idealen Rahmen für dieses lehrreiche Wochenende.

An zwei Wochenenden, die mit jeweils 15 Unterrichtseinheiten in Theorie und Praxis gefüllt waren, tauchten die Teilnehmer in die Welt des Bogensports ein. Unter der fachkundigen Anleitung der Bezirksausbilder wurden essenzielle Themen wie die Methodik der Grundausbildung, Sportpraxis, allgemeine und spezielle Jugendarbeit und rechtliche Grundlagen behandelt. Praktische Übungen und Demonstrationen ergänzten die theoretischen Inhalte und bereiteten die angehenden Vereinsübungsleiter optimal auf ihre zukünftigen Aufgaben vor.

Das Ausbildungsteam in Schwaben wünscht den frischgebackenen VÜL's viel Freude und Erfolg bei ihrer neuen Aufgabe mit Leidenschaft und Fachwissen die Nachwuchsarbeit in ihren Vereinen zu unterstützen, neue Talente zu entdecken und die Begeisterung für den Bogensport weiterzugeben.